

GEALAN Fenster-Systeme GmbH

Hofer Straße 80
D-95145 Oberkotzau
Tel.: 0 92 86 / 77-0
Fax: 0 92 86 / 77-22 22

www.gealan.de
info@gealan.de

Oberkotzau, Dezember 2022

„Hilfe für Nachbarn“: GEALAN spendet 5.000 Euro

GEALAN greift auch im Jahr 2022 Bedürftigen aus der Region unter die Arme. Erneut geht in der Vorweihnachtszeit eine Spende in Höhe von 5.000 Euro an den gemeinnützigen hochfränkischen Verein „Hilfe für Nachbarn e.V.“.

Zum wiederholten Mal verzichtet GEALAN in der Vorweihnachtszeit auf Kundengeschenke und unterstützt stattdessen bedürftige Menschen aus der Region. Wie bereits in den letzten Jahren kommt die Spende dem hochfränkischen Verein „Hilfe für Nachbarn e.V.“ zugute: Die gemeinsame Initiative von Sparkasse Hochfranken und Frankenpost darf sich zum Jahresende 2022 wieder über einen GEALAN-Spendenscheck in Höhe von 5.000 Euro freuen. Den symbolischen Scheck durfte Michael Maurer, stellvertretender Vorsitzender des gemeinnützigen Vereins, aus den Händen der beiden GEALAN-Geschäftsführer Ivica Maurović und Tino Albert entgegennehmen.

Der Verein „Hilfe für Nachbarn e.V.“ unterstützt mit den Spendengeldern ganz unbürokratisch in Not geratene Menschen aus der Region – und das seit mehr als 20 Jahren.

GEALAN-Geschäftsführer Ivica Maurović weiß, dass die GEALAN-Spende beim hochfränkischen Verein in den richtigen Händen ist: „Herr Maurer und sein Team haben über viele Jahre bewiesen, wie wichtig ihre unkomplizierte Hilfe für Menschen in Not ist. Vielen Dank erneut an diese großartige regionale Initiative, die zielgerichtet dort hilft, wo wirklich Unterstützung benötigt wird. Unsere Spende ist auch im Jahr 2022 bei dieser tollen Organisation wieder wunderbar aufgehoben.“

Ansprechpartner für die Presse:

Marc Schenk
Tel.: 0 92 86 / 77 80 75

Marc.Schenk@gealan.de

GEALAN Fenster-Systeme GmbH

Hofer Straße 80
D-95145 Oberkotzau
Tel.: 0 92 86 / 77-0
Fax: 0 92 86 / 77-22 22

www.gealan.de
info@gealan.de

Oberkotzau, Dezember 2022

Die GEALAN-Spende für das hochfränkische Projekt „Hilfe für Nachbarn e.V.“ reiht sich ein in die Reihe regionaler Engagements des Kunststoffsystemgebers. GEALAN unterstützt bereits als Hauptsponsor die hochfränkische Laufevent-Serie [Rockman Run](#) sowie als Premiumsponsor den heimischen Handball-Oberligisten [SV 04 Plauen-Oberlosa](#). Zudem können sich seit letztem Jahr Vereine der Region bei der Aktion [#GEALANTeamSupport](#) um finanzielle Unterstützung für ihre Herzensprojekte bewerben.



Die Spendenübergabe fand im GEALAN-Foyer in Oberkotzau statt: Die beiden Geschäftsführer Ivica Maurović (links) und Tino Albert (rechts) übergaben den symbolischen Scheck in Höhe von 5.000 Euro an Michael Maurer, den stellvertretenden Vorsitzenden des gemeinnützigen Vereins „Hilfe für Nachbarn e.V.“.

Ansprechpartner für die Presse:

Marc Schenk
Tel.: 0 92 86 / 77 80 75

Marc.Schenk@gealan.de